

GWI

Aipda Mulki Muhammad Ajak Warga Sagaranten Bersatu dalam Door to Door System (DDS) untuk Perkuat Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 27, 2023 - 12:23



Aipda Mulki Muhammad Ajak Warga Sagaranten Bersatu dalam Door to Door System (DDS) untuk Perkuat Kamtibmas

Sukabumi, 27 November 2023 - Hari Senin pagi tadi, Aipda Mulki Muhammad, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan

Door to Door System (DDS) dengan sambang kamtibmas di Desa Sagaranten. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai ini berlangsung di Kantor Kepala Desa Sagaranten Kecamatan Sagaranten.

Giat DDS yang diinisiasi oleh Aipda Mulki Muhammad bukan hanya sekadar kunjungan rutin, melainkan merupakan implementasi langsung dari Program Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dalam kesempatan tersebut, Aipda Mulki Muhammad menjelaskan bahwa tujuan dari DDS adalah untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga dan tokoh masyarakat Desa Sagaranten.

Kegiatan ini juga menjadi momen silaturahmi dan curhat singkat, di mana Aipda Mulki Muhammad mendengarkan segala curhatan, saran, dan aspirasi yang disampaikan oleh warga desa. Dengan pendekatan yang ramah dan santun, Bhabinkamtibmas berharap agar masyarakat merasa nyaman untuk berkomunikasi dan berbagi informasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Mulki Muhammad bersama anggota Polsek Sagaranten mengajak para tokoh agama dan warga desa untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas. Salah satu langkah konkret yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di wilayah desa. Hal ini dianggap sebagai langkah efektif untuk meningkatkan keamanan di tingkat lokal.

Dengan semangat kebersamaan dan gotong-royong, Aipda Mulki Muhammad berharap bahwa melalui kegiatan DDS ini, akan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di Desa Sagaranten. Upaya memperkuat keterlibatan warga dalam menjaga kamtibmas merupakan bagian dari strategi preventif kepolisian untuk menciptakan kondisi yang kondusif menjelang Pemilu 2024.